

Héroe de Cuba rendirá tributo a Fidel Castro en Vietnam

Image not found or type unknown



Gerardo Hernández visita a Vietnam

Hanoi, 18 mayo (RHC) El Héroe de la República de Cuba Gerardo Hernández rendirá tributo de recordación al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, durante su visita a Vietnam, que prosigue hoy en la provincia de Nghe An.

Luego de depositar una ofrenda floral en el monumento erigido en memoria del prócer de la independencia vietnamita, Ho Chi Minh, en la ciudad de Vinh, y dialogar con dirigentes del Partido Comunista (PCV), el Comité Popular y del Frente de la Patria en el territorio, Hernández se trasladará a la localidad de Dong Hoi, en la vecina Quang Binh.

El coordinador nacional de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) llegará al mismo lugar que

hace casi 50 años, en medio de la guerra, visitó el Comandante en Jefe Fidel Castro para conocer la zona recién liberada de Vietnam del Sur y confraternizar con los combatientes del Frente de Liberación Nacional.

En Dong Hoi la delegación cederista cubana depositará mañana una ofrenda floral ante la estatua que rememora el paso del líder histórico de la Revolución cubana por ese lugar y visitará el hospital Amistad-Vietnam Cuba, obsequiado por el propio Fidel Castro tras su visita al devastado municipio.

El recorrido continuará al día siguiente en la ciudad de Dong Ha, provincia de Quang Tri, donde fue inaugurado en septiembre de 2018 el Parque Fidel Castro, ante cuya estatua Hernández y sus acompañantes depositarán una ofrenda floral.

La representación cubana permanecerá allí hasta el domingo 21, cuando se trasladará al puerto fronterizo internacional de Lao Bao para comenzar una visita a Laos.

Durante su estancia en esta capital, adonde llegó el martes último, Hernández sostuvo un fraternal encuentro con el presidente del Comité Central de Frente de la Patria, Do Van Chien, con quien suscribió un acuerdo de cooperación entre esa organización y los CDR para el período 2023-2028.

También dialogó con la miembro del Buró Político y permanente del Secretariado del Comité Central del PCV, Truong Thi Mai, la que manifestó su alegría por el fructífero desarrollo de la especial solidaridad y amistad entre los dos partidos, Estados y pueblos, y ratificó la importancia de preservar y desarrollar estos vínculos.

El propio miércoles la delegación cederista sostuvo un encuentro con el vicepresidente permanente de la Asamblea Nacional (Parlamento), Tran Thanh Man, quien afirmó que el éxito de Cuba genera confianza e inspira a otros países, incluido Vietnam.

Hernández y su comitiva depositaron asimismo una ofrenda floral en el Mausoleo erigido en esta capital en memoria del presidente Ho Chi Minh, próximo a conmemorarse el 133 aniversario de su natalicio, y visitaron además la casa donde el prócer vietnamita vivió sus últimos años.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/322968-heroe-de-cuba-rendira-tributo-a-fidel-castro-en-vietnam>



Radio Habana Cuba